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難しかったという評価が多かったとのことで、次年度以降は必要な数学を解

説する時間を増やす等の工夫をしていきたいと思います。また、実際のプログラ

ミング実習の時間も割合としてはかなり短いものとなってしまったので、この

点についても改善していきたいと思います。 


